
地域密着型通所介護 デイサービスまんてん緑町 運営推進会議 議事録 【第２回】 

日時：令和６年３月27日(水)14：00～15：00 場所：まんてん緑町 

利用者 M.S様 地域代表 欠席 地域包括様 通所介護管理者 

家族 E.Y様 民生委員 欠席 市職員 通所介護職員 

■ 議題 ■ 議事内容 

 
1. 活動状況報告 

 
○登録者数（市内・市外、合計） 

 
○月別・曜日別利用者数 

 
○平均介護度 

 
○活動内容 

 
 
 
 

 
2. 活動状況の評価 

 
 
 
 
 

 
3. 出席者からの要望・助言 

 

1. ○登録者数（市内 25 人、三鷹市 ７人合計 32人  ３月末現在） 

〇月別利用者     曜日別 

R5.8 364人     (月)15人 

R5.9 354人     (火)14人 

R5.10 323人     (水)11人 

R5.11 320人     (木)13人 

R5.12 279人     (金)16人 

R6.1 280人     (土)16人 

R6.2 278人 

〇稼働率 

  R5年8月78％ 9月76％ 10月69％ 11月68％ 12月65％ 

R6年1月65％ 2月64％ 3月69％予定 

★昨年10月ごろより施設入所の方が続出し、令和６年１月ま

でに登録者数で10名減少。今月より上昇傾向にあり、２月

から４名利用 

○ 平均介護度 2.4 平均年齢89.76歳 

○ 活動内容  

【イベント】 

  まんてん寄席（11月） 

サロンコンサート（7,9,12月） 

マジックショー（3，10月） 

【レクリエーション】 

 外部講師：書道、フラワーアレンジメント、音楽療法、  

チェアヨガ 

 職員：カレンダー作り、壁画制作、集団体操 

【今後の課題】 

●地域との連携 

せっかくイベントを一般公開にしたが、おもったより



も集客ができていない。このような場に地域の方を招

いたりして、理解を深めていただけたらと思う。避難

訓練なども地域ぐるみで行っていきたい。イベントの

宣伝など、次年度は頑張っていきたい。 

●稼働率が低下した時の備えとして、加算を取得したり、

高齢者の現状を把握して必要とされているサービスを導入

していきたい。 

 
2. 【利用者様の感想】 

毎日楽しいです。何をやっても楽しいです。 

 

【ご家族様の感想】 

家にいるとずっと寝ているし、できることも甘えてやろう

としないからどんどんできなくなっていくことが増えてい

る。まんてんに通うと刺激があっていい。また、自分の時

間が確保できるので、切り替えてまた頑張ろうと思える。 

本人がもう行きたくないと言うまで続けてほしいが、今ま

で１度も行きたくないと言ったことがないどころか、楽し

みにしているし、朝もちゃんと起きて顔つきが違う。幸い

体も元気なので、このまま続けてほしい。 

 

3. 【市職員（高齢者支援課）】 

地域の方は民生委員でなくてもいいので、積極的に運営推

進会議に出席してもらってください。稼働率は決して低く

ないと思いますが、総合事業の指定を取ったり、加算の検

討をしたりしてみてください。情報提供はしていきます。 

 

 【地域包括（高齢者総合センター）】 

 入所者が増えたことで稼働が下がってしまうことは仕方が

ないと思うが、小規模だと数人抜けただけなのにダメージ

が大きいと改めて思った。また、若年性の方は最近よく耳

にし、関わることも増えてきているので、相談させてもら

うことがあるかもしれない。 


